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平成 22 年度	 第 5 回	 （2010 年 9 月度）	 理事会議事録	 

	 

日	 時	 平成 22 年 9 月 25 日(土)	 9 時 30 分～	 

場	 所	 新赤坂事務所：港区赤坂２―１０―１７	 石原ビル２F	 

出席者	 出席	 ：（理事）土屋、神野、青木、泉澤、金城、坂井、岩下、木村、西川、川村	 （監

事）日野	 

Skype 参加：阪井、植村	 	 

欠席者	 理事（委任状有）：	 柏井（西川）、内田・小林（土屋）、冨田	 

監事	 	 	 	 	 	 ：	 竹政	 

特別事項	 

	 	 	 

審議事項	 
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書記・承認者指名	 

第 4回 8月度議事録確認 
会員入会承認・退会確認	 

細則その他規定の整理・改定について	 

NSPE 入会促進について	 

登録可能州について	 

技術倫理活動活性化について	 

10 周年史完成に向けて	 

米軍 AEE 次回イベント企画について	 

10 月 PE/FE 試験プロクタ募集について	 

ホームベージ改定案	 

PMI 日本からのセミナ協賛依頼	 

年間予定表確認年間予定表確認	 

（会長）	 

（総務部会）	 

（会員部会）	 

（総務部会）	 

（渉外部会）	 

（渉外部会）	 

（川村）	 

（会長）	 

（渉外部会）	 

（会長）	 

（広報部会）	 

（関西分会）	 

（総務部会）	 

報告事項	 	 

議	 題	 

	 １	 

２	 	 

３	 

４	 

５	 

６	 

9/11	 大久保元監事を偲ぶ会	 報告	 

9/18	 PE/FE 合格祝賀会	 報告	 

8/4	 SAME 韓国	 Mr.Kim 面談報告	 

ホームページ関連月次報告（資料のみ）	 

JPEC	 NCEES 総会参加報告聴取	 

JPEC	 PE/FE 試験プロクタ支援の件	 

（関西分会）	 

（会員部会）	 

（渉外部会）	 

（広報部会）	 

（会長）	 

（会長）	 

添付資料	 添付１．ホームページ改定案	 

添付２．ホームページ関連月次報告	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

添付３．	 

添付４．	 

添付５．	 

添付６．	 

添付７．	 

添付８．	 

添付 X．	 
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議事内容	 アクション	 

	 

● 審議事項	 
1.	 書記・承認者指名	 	 

	 	 	 書記:木村理事、議事録承認者：神野理事、青木理事、西川理事を指名	 

2. 第4回8月度議事録確認	 	 	 
前回の議事録を確認した。	 

3.	 会員入会承認・退会確認	 

	 

新入会員	 

FE0358	 川上	 喜博	 様	 

AF0057	 河室	 淳	 様	 

退会	 

なし	 

資格変更	 

PE0189	 斉藤	 博之	 様(旧PEN-0048)	 

その他	 

先月「退会」として報告の宮嶋様（FE0096）を退会届未受領のため会員としてカウ

ントしているため、「理事会前」の時点で見かけ上１名増加。	 

理事会前の時点で斉藤様の資格変更反映済み。	 

会員数	 

	 理事会前	 PE	 152名	 準PE	 32名	 FE	 139名	 AF	 29名	 ST	 2名	 合計354名	 

	 理事会後	 PE	 152名	 準PE	 32名	 FE	 140名	 AF	 30名	 ST	 2名	 合計356名	 

	 

４．細則その他規定の整理・改定について	 

現状、定款を補足するものとして、「細則」「部会規定」「理事心得」等が存在し

ているが、厳密には NPO 法や定款の規定に沿っていないなど問題があるので内容を

吟味修正するとともに、基本的には「細則」に整理統合する方向で来年 4 月までに

成案を得ることとする。各部会は部会規定を見直し、総務に提出する。総務は整理

統合を行う。	 

	 

5. NSPE 入会促進について	 
7 月 NSPE オーランド総会において、National-only 会員（年会費 120 ドル）が公式

に認められることとなった。これを契機に JSPE 会員の NSPE 入会促進を再度図って

いきたい。	 また、NSPE より日本在住 NSPE 会員を JSPE が把握し	 PE	 Magazine 配布

を JSPE が請け負ってはどうかなどの提案がある。これについても協議したい。	 

現在の NSPE 会員 15 名を 30 名位を目標に増やしたい（一般 PE 会員への働きかけ）。	 

PE マガジン一括配布の請負は方向として良いと思うが、技術的な具体策検討には至

らなかった。NSPE 会費徴収代行については少しハードルがありそう。尚、JSPE 会費

をクレジットカードで払う件については以前会計部会にて検討したことがあり、会

の出費が増えることがわかり断念した経過があることを付記する。	 

6. 登録可能州について	 
近年、日本人の登録者がワシントン州に集中しているが、他に登録可能な州がどこ

か等について協議したい。	 

テキサス、ワイオミング、アイダホ、サウスカロライナ等も考えられるが、いずれ

にせよ正確な情報（非公式なものも含む)をとるために、JSPE 理事は米国の関係者

とのコミュニケーション（ロビー活動？）を深める。またワシントンで一段落して

いた PEN サポートチームを再度活性化させる。	 

7. 技術倫理活動活性化について	 

	 

	 

（会長）	 

	 

（総務部会）	 

	 

（会員部会）	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

（総務部会）	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

（渉外部会）	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

（渉外部会）	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

（川村）	 
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議事内容	 アクション	 

会員有志を募って、NSPE 技術倫理事例（NSPE	 Board	 of	 Ethical	 Review,	 日本技

術士会訳本もあり）を順次輪講する会を立ち上げることを提案します。	 

	 	 Adhoc 等の方策を企画部会が考える。また理事だけでなく、一般 PE 会員にも協

力をお願いしても良いのではないか（CPD 有）？。技術士会の翻訳分以降について、

翻訳権を入手して JSPE として有料配布する方策も有益である。ただし、監修を確か

な人にお願いする必要がある。また、NSPE のツールボックス内にある資料の中には

JSPE での利用価値が大きいものがあり、これらの活用（翻訳？）も今後の検討課題

とする。	 

8. 10 周年史完成に向けて	 
6 月総会時に 10 周年史（暫定版）を配布していますが、	 

年末までに完成すべく、内容コンテンツを固め、編集作業に向けた役割分担を協議

したい。Ad	 hoc	 committee	 	 	 	 JPEC/廣瀬、JSPE/川村、小林、岩下、土屋。コンテ

ンツは過去の歴史と、NSPE 総会がらみの動向など、今後の方向性も示せるような内

容としたい。今年の総会で配布した資料も包含する。	 

	 

9. 米軍 AEE 次回イベント企画について	 
AEE 関東平野支部より日本企業（できれば環境エネルギー分野の工場）を見学した

いとの希望を内々に聞いています。候補場所について協議いたしたく。	 

	 	 関西（堺近辺）に心当たりあり（金城)。J パワー（神野）問い合わせる。	 

10. 10 月 PE/FE 試験プロクタ募集について	 
JPEC 試験プロクタ募集の窓口は従来渉外部会が主として、JPEC との連絡調整を行っ

てきた。Membership	 enrollment	 pipeline の推進という面からも	 今後は会員部会

の担当へと移管することを提案し了承された。また会員がプロクタ参加する場合の

インセンティブといｓてCPDセミナー参加クーポンを発行するアイデアをJPECに提

案したが細部についての検討に今しばらく時間を要すということから今回は見送り

となった。将来的に試験方法の大幅な変更が予想されるが、それまでは、JSPE はで

きるだけ固定的なメンバー以外のプロクタ参加者を増やす努力が必要。JPSPE/JPEC

間の関係については、できる限り JPEC 理事会において調整を行うつもりなので、複

雑化しそうな場合は会長に連絡されたい。	 

	 

11. ホームページ改定案	 
アンケートの内容を加味し、ホームページの改定案を提案。内容は添付資料の通り

で、改定予算は15万円＋アルファ。本提案に基づき改定を進めることが了承された。	 

個々のコンテンツの見直しに関しては、割り当てた担当部会にて検討を行う。スケ

ジュールとしては簡単な内容のものに関しては1ヶ月を目処に修正案を作成し、HP

に反映する。なお、JPECに関わる内容の修正に関しては対応の窓口は土屋会長にお

願いする。	 

	 

12.	 PMI 日本からのセミナ協賛依頼	 

PMI日本が12月4日に大阪で開催する「PMI日本関西地区設立セミナ」についてJSPE

の無料協賛（名義貸し）をお願いできないかとの依頼が到来しているので検討した

い。	 

問題ないと考える。	 

13. 年間予定表確認	 
年間予定表を確認した。週表示と実施日の表示の区別がわかりにくいので、わかり

やすいように改良する（総務）	 

	 	 	 

	 

	 

 報告事項	 
	 

	 

	 

（企画部会）	 

	 

	 

	 

	 

	 

（会長）	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

（渉外部会）	 

	 

	 

	 

（会長）	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

（広報部会）	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

（関西分会）	 

	 

	 

	 

	 

（総務部会）	 
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議事内容	 アクション	 

１．9/11	 大久保元監事を偲ぶ会	 報告	 

	 故大久保和彦元監事を偲ぶ会（会名：鬼金よ永遠なれ、大久保さんありがとう）が神

戸ポートピアホテルにおいて、約 40 名を集めてしめやかに、かつ和やかに開かれた。	 

	 会は関西分会有志とＰＭＩ日本関西地区有志により開かれ、PE 資格者と PMP 資格者と

の交流の場ともなった。	 

	 

２．9/18	 PE/FE 合格祝賀会	 報告	 

	 JPEC２名、JSPE13 名（うち合格者４名）、非会員９名の合計 24 名参加で学士会館に

て開催された。新入会希望者 1 名。	 

	 次回は 2011 年 3 月 5 日(土)に学士会館にて開催予定。	 

	 

３．8/4	 SAME 韓国	 Mr.Kim 面談報告	 

	 韓国PE試験のキーマンであるMr.Kimが横須賀基地出張で来日したのに合わせ、横浜で

会食面談した。韓国PE試験の動向、オバマ環境政策下でのLEED資格の伸長などについて

情報を入手した。	 

	 

４．ホームページ関連月次報告（資料のみ）	 

	 

５．JPEC	 NCEES 総会参加報告聴取	 

	 8 月デンバーで開催された NCEES 総会に JPEC が参加し、その参加報告を聴取したので

JSPE 関連部を紹介する。	 

	 

	 	 

	 

	 

	 

	 

（関西分会）	 

	 

	 

	 

	 

	 

（会員部会）	 

	 

	 

	 

	 

（渉外部会）	 

	 

	 

（広報部会）	 

	 

	 

（会長）	 

	 

	 

	 

承	 認	 神野	 秀基	 

承	 認	 青木	 豊加	 

承	 認	 西川	 理	 

書	 記	 木村 一夫 

 


